

Linmas Taraban Paguyangan Juga Dilatihkan Kebencanaan, Pertolongan Kecelakaan Lalin, dan Lintas Medan

AAN SETYAWAN - BREBES.WARTAMILITER.COM

Oct 31, 2021 - 20:53



Brebes – Sebanyak 39 anggota Satlinmas Desa Taraban, Kecamatan Paguyangan, Kabupaten Brebes, Jawa Tengah, mengikuti pelatihan peningkatan kapasitas Linmas selama dua hari, 30-31 Oktober 2021.

Disampaikan Danramil 11 Paguyangan Kodim 0713 Brebes, Kapten Infanteri

Iskandar melalui Babinsa setempat Sertu Edi Hataul, pelatihan itu bertujuan untuk meningkatkan kapasitas Linmas sebagai mitra aparat keamanan di desa (Babinsa dan Bhabinkamtibmas).

“Tugas utama Linmas adalah menjaga keamanan dan ketertiban wilayah desa, sehingga anggota Linmas harus siap secara fisik dan mental dalam kondisi dan situasi apapun,” katanya.

Menurutnya, Babinsa maupun Bhabinkamtibmas tidak bisa bekerja sendiri, sehingga jika Linmas profesional maka akan memperingan tugas menjaga Kamtibmas desa yang aman dan kondusif.

Dijelaskannya lanjut, untuk kegiatan di hari pertama, BPBD Brebes memberikan materi kebencanaan dan pertolongan pertama terhadap korban kecelakaan yang sering terjadi di Fly Over Kretek.

Kemudian Kasi Trantib Paguyangan, Seger, memberikan materi tentang tupoksi Satlinmas. Selanjutnya Aiptu Maman dari Polsek Paguyangan memberikan materi tentang lalu lintas dan narkoba. Sedangkan Sertu Sugeng Widodo dari Koramil Paguyangan mengisi materi pendahuluan wawasan kebangsaan dan bela negara.



“Untuk di hari kedua adalah kegiatan lapangan yaitu lintas medan atau Limed berjarak 15 kilometer mengitari wilayah desa setempat, dengan melintasi medan sungai, perbukitan, dan hutan,” sambungnya.

Sementara itu Kepala Desa Taraban, Uma Farida, saat menutup kegiatan melalui upacara, menyampaikan apresiasi kepada semua pihak yang telah berkontribusi untuk meningkatkan kinerja Linmas desanya. Termasuk pihak pendukung lainnya yang meliputi Puskesmas, Orari, dan karang taruna Taraban.

Menurut Uma Farida, kegiatan tersebut perlu dilakukan secara berkala untuk mengasah, memelihara, dan meningkatkan kemampuan Linmas desanya, sehingga menjadi kebanggaan masyarakat, pemerintah desa, dan mitra TNI-Polri yang dapat diandalkan. (Edi Hataul/Aan)